



校	訓
実	自 自
践	律 主



～☆船穂中ダービー☆計算編～

12月20日、船穂中ダービー、計算編がありました。

練習期間が、あまりなかった船穂中ダービーでしたが、学校全体で盛り上がり、みんなよく頑張っていました！今回のダービーでうれしく感じられたのは、まず、多くのクラスでの“みんなでがんばろう”という雰囲気生まれていたことです。担任の先生の声掛けや、系の学級委員の呼びかけで、「練習問題で100点取るまで」放課後残って、頑張っていた生徒が数多く見られました。努力できることが素晴らしいと思いました。また、クラスや学年を越えて、放課後の時間を使って、3年生が1年生に教えていました。これはとても素晴らしく、本当に感動的な光景でした！！

“下級生に教えてくれた3年生のみなさん！！ありがとう！”

結果は、以下の通りです。

全校優勝(平均点が一番高かったクラス)：3年B組

3年生平均点 93.49点・満点者の数 3A：19人・3B：16人

2年生平均点 81.52点・満点者の数 2A：12人・2B：12人

1年生平均点 71.9点 満点者の数 1A：6人・1B：4人

実は、今回の船穂ダービー計算編の問題は、昨年度の2学期の船穂中ダービー計算編の問題と、全く同じでした。平均点は、2,3年生は、去年より20点近く上がっています！1年生の平均点も、去年の1年生の平均点を上回っています。これは、学校全体で盛り上がり練習問題に励んだ成果です。時間をかけて、繰り返しやれば、できなかったことができるようになりますね。学習は、日々の積み重ねです。3学期には、最後のダービー「英単語編」があります。クラス全員満点を目指して、また頑張りたいと思います。



～大掃除 がんばっていました！～

昨日は、大掃除がありました。大掃除では、普段の掃除場所ではなく、クラス全員で自分の教室や廊下を中心に掃除をします。1学期の大掃除の時も感じたのですが、今回も大掃除を頑張っている生徒がたくさんいました。特に、今回は、エアコンフィルターの掃除や、加湿器の掃除といった、手の込んだ清掃が必要でした。寒い中でしたが、水道から出る真水で、フィルターや部品をしっかりと洗う生徒がいて、素晴らしいなと感じました。また、それ以外でも、担任から指示されたことや、自分たちで考えた場所を清掃することができました。お陰で2024年の汚れがすっかり落ち、学校はとてもきれいになりました。気持ちよく新年を迎えることができそうです。

冬休みは、ぜひ家族の一員として、家の大掃除のお手伝いの割り振りもしていただけたらと思います。もう中学生です。きっと家族の皆さんが驚かれるぐらい、きれいに掃除ができると思います！



～ホームページ更新中です～

先日も少しお伝えしましたが、現在、船穂中のホームページを改良中です。要望があった、学年だより等も、載せていく計画です。しばらくお待ちください。行事予定は今年度のものになっていますので、「年間行事」をご確認ください。



～お願い～

☆納豆パックのふたを集めています。

→ ステキな作品を作ります！

お子様経由で、また懇談の際に納豆パックのフタをお持ちいただきありがとうございます。

23日現在174個集まっております。本当にありがとうございます。最低あと80個ほど必要です。引き続き、ご協力よろしく願っています。冬休みの部活の際、または始業式に、お子様経由でお届けいただけるとありがたいです。よろしく願っています。